

RIBAGORZA INFRAESTRUCTURAS

El Gobierno de Aragón realizará obras de mejora en la A-2617 en Benasque

Se ha autorizado un presupuesto plurianual de 550.000 euros para los trabajos

ELENA FORTUÑO

GRAUS.- La aportación del Gobierno de Aragón, autorizada ayer por las Cortes para un gasto de 555.000 euros hasta el año próximo, permitirá comenzar con el proyecto de acondicionamiento y mejora de la A-2617 desde la intersección con la A-139 hasta Cerler.

El teniente de alcalde, concejal de Urbanismo de Benasque y diputado nacional, Manuel Mora, consideró la mejora de este tramo, en especial de varias de sus curvas, "una reclamación histórica" dado que comunica con la estación de Aramón Cerler, motor económico valle.

El Gobierno de Aragón autorizó ayer un gasto plurianual

de 555.000 euros (100.000 en el ejercicio 2013 y 455.000 en el próximo de 2014) para el proyecto de acondicionamiento y mejora de las curvas en la A-2617, en Benasque-Ampríu, en el tramo que une la intersección de la A-139 con la localidad oscense de Cerler. Desde el ejecutivo autonómico precisaron que se actuará para rebajar la pendiente y ampliar el radio de giro en cuatro zonas de curvas de este tramo. Posteriormente se ejecutarán las marcas viales y señalización horizontal para conseguir óptimas condiciones de rodadura y seguridad vial.

"Es una reclamación histórica de los vecinos de Cerler, pero también de los visitantes porque es la ruta a la estación de esquí,

con una afluencia considerable en época invernal", comentó Mora.

Se trata, a su juicio, de "una actuación muy necesaria porque no tiene las condiciones de seguridad mínimas, no permite el cruce de dos vehículos pesados, pero también presenta en esas curvas serias dificultades para la limpieza de la nieve por parte de las máquinas quitanieves".

En total, Mora comentó que son cinco curvas con mucha pendiente y escaso radio de giro. "Se ampliará el radio de giro y se dejará la curva plana, no más del dos por ciento de pendiente", precisó.

De cara a facilitar el trabajo de la Administración, que sufraga la actuación, el Ayuntamiento

Obras en la A-1604 de Lanave a Boltaña

D.A.

HUESCA.- El Consejo de Gobierno aragonés aprobó ayer la realización de obras de emergencia en dos vías de la Comunidad autónoma, la A-1604, de Lanave a Boltaña, y en la A-202, de Calatayud al límite de la provincia de Guadalajara, por un importe total de 195.000 euros.

Las incidencias climatológicas con una elevada pluviometría y las bajas temperaturas han provocado deterioros en estas carreteras, señalan desde el Gobierno de Aragón, por lo que es necesario llevar a cabo reparaciones urgentes en ellas para garantizar la seguridad vial de los conductores.

En concreto, en la A-1604, con motivo de las últimas lluvias y del deshielo, el cauce del río Guarga ha aumentado considerablemente, lo que ha originado afecciones y daños en algunos puntos de la vía.

Por ello, se va a actuar para estabilizar los taludes, reparar la malla de protección de la ladera y reponer el firme. Estas obras están dotadas de un presupuesto de 100.000 euros.

de Benasque ha puesto a disposición de la DGA los terrenos afectados. "El Ayuntamiento ha cedido los terrenos municipales afectados y la media docena de propietarios han colaborado, haciendo una donación que

se ha pagado por parte del Consistorio", explicó el edil de Urbanismo de Benasque, quien agradeció expresamente la colaboración del ejecutivo autonómico "y su compromiso", así como el de los particulares.